

Pressemitteilung

Start Plakatkampagne "Engagier Dich jetzt als Freizeitbegleiter:in für Menschen mit Behinderung" – Projekt "FREIZEIT hoch2" bringt inklusive Freizeit-Tandems zusammen München, 15. Juni 2023

Jede:r zehnte Münchner:in lebt mit einer Behinderung. Theaterbesuche, Sporttreiben oder ein Eisessen gehen – für viele der Betroffenen sind individuelle Freizeitaktivitäten nicht möglich, weil es an einer Begleitung fehlt.

Das von der Landeshauptstadt München geförderte Projekt "FREIZEIT hoch2" der Freiwilligen-Agentur TATENDRANG will dies ändern. Am 13. Juni 2023 startet die Plakat-Kampagne "Engagier Dich jetzt als Freizeitbegleiter:in für Menschen mit Behinderung", die TATENDRANG gemeinsam mit der Münchner Agentur Zeichen & Wunder entwickelt hat. Ziel ist, möglichst viele Münchner:innen dafür zu gewinnen, ihre Freizeit-Interessen mit Menschen mit Einschränkungen zu teilen.

Gemeinsam für mehr Lebensfreude: inklusive Freizeit-Tandems

Bei einem Pressegespräch am 15.6.2023 stellten Oswald Utz, ehrenamtlicher Behindertenbeauftragter der Landeshauptstadt München, Nadja Rackwitz-Ziegler, Vorsitzende des Behindertenbeirats, Sibyl Stangl, TATENDRANG, Maja Greiner, Agentur Zeichen & Wunder, und Stefan Hofer, Förderzentrum München Giesing, das neue Projekt "FREIZEIT hoch2" und die Plakatkampagne vor.

Behindertenbeauftragter Oswald Utz begrüßt die Initiative: "Da in den letzten Jahren viele Organisationen, auch aufgrund des eklatanten Personalmangels, solche Angebote nicht mehr leisten können, freue ich mich auf dieses neue Angebot in unserer Stadt."

Ein Projekt von: Träger: Förderer:











Entscheidender Beitrag zur Teilhabe von Münchner:innen mit Behinderung

Auch Nadja Rackwitz-Ziegler, Vorsitzende des Behindertenbeirats, freut sich, dass die Stadt ein solches Projekt fördert. "Als Mutter von zwei jungen Erwachsenen mit einer kognitiven Einschränkung weiß ich, dass es mittlerweile in München viele Angebote auch für Menschen mit Beeinträchtigungen gibt. Allerdings brauchen viele Menschen mit Beeinträchtigungen Unterstützung und Begleitung, um diese auch nutzen zu können. Das Projekt leistet einen entscheidenden Beitrag zur Förderung der Teilhabe von Menschen mit Behinderungen."

Die Werbekampagne will dazu motivieren, sich ehrenamtlich für behinderte Menschen zu engagieren. "Die Zusammenarbeit mit der Agentur Zeichen & Wunder war für uns ein Glücksfall," erklärte Sibyl Stangl, Projektleiterin bei der Freiwilligen-Agentur TATENDRANG. "Gemeinsam haben wir eine Kampagne entwickelt, die Menschen mit und ohne Behinderung mit ihrem gemeinsamen Interesse zeigt." Das neue Projekt möchte Freizeit-Tandems entsprechend ihrer Hobbys und Interessen zusammenbringen. "Diese Begegnungen bereichern beide Seiten," betonte Sibyl Stangl.

Eine Erfahrung, die Stefan Hofer, Münchner Förderzentrum Giesing, unterstreicht: "Die Ehrenamtlichen ermöglichen es unseren Bewohner:innen an der Gesellschaft teilzunehmen. Und Aktivitäten wie Essengehen oder Stadionbesuche machen den Ehrenamtlichen selbst Spaß."

Weitere Informationen und Termine unter: https://tatendrang.de/freizeit-hoch-zwei

Kontakt:

Freiwilligen-Agentur TATENDRANG
Sibyl.Stangl@tatendrang.de | 089 4522411-0
https://tatendrang.de/freizeit-hoch-zwei

Ein Projekt von: Träger: Förderer:







